
番 質　問　事　項 質　  問　  要  　旨

1 5. 田中　静雄 イオン跡地の再開発に ①現在の進捗状況は、予定通り進んでいるか

ついて 　2021年、夏にオープン予定だが大丈夫か

②開発を推進するための体制は大丈夫か、プロジェクト

　チームをつくる必要はないか

三上北地区の町道整備に 町道、三上北南北１号線、三上２号線の整備計画は

ついて

霊園建設について 町内に霊園建設の考えは

2 4. 吉田　豊 ふるさと納税 ①７月再申請の結果はどうなったか

②返礼品の総額が３割以内とされた。その後の納税

　額の見込

あおり運転対策 ドライブレコーダー設置者に対する補助制度の新設を

学校給食の安全対策 安全安心の学校給食が実施されているか

通学路対策 快適な通学路が確保されているか

3 8. 大川　隆城 広域ごみ処理施設整備 現在までの進捗状況はどうか

について

大雨時の道路冠水地区の ①道路が冠水する根本原因は何だと考えるか

解消について ②道路冠水地区をなくす方法及び計画はどうか

武道館の整備について 剣道、柔道、空手等の拠点となる武道館整備をどう

考えているのか

スポーツを核とした地域 ①国も県も取組むことを表明しているが、町としてどう

振興について 　考えるのか

②鎮西山と連携させたスポーツ施設及び関連施設等の

　整備は考えられないか

町のイメージソングの 町民の方々に親しんでもらい口ずさんでもらうため

活用について に、どのように活用していくのか

4 3. 原　直弘 コミュニティバス（巡回 運行体制等に対する要望の実施について

バス、乗合タクシー、

　 スクールバス）について

スタディクーポン事業 上峰中学校以外に就学する生徒を事業の対象から

について　　　　　　 除外していることについて

中心市街地（イオン跡地） 現在の進捗状況と今後のスケジュールについて

の再開発について

通学路の安全対策に ①上峰町通学路安全推進会議及び合同点検の実施

ついて 　状況について

②本年度の安全対策の実施について
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5 9. 寺﨑　太彦 農業振興対策について ①クリークの水草対策は

②クリークの維持管理は

防災対策について 防災マップの更新について

交通安全対策について スクールゾーンの安全対策について

地域振興対策について 中心市街地活性化事業の進捗は

6 7. 吉富　隆 高齢者安全運転事故対策 ①町の考えについて

について（７０才以上） ②運転支援装置設置促進事業について

中心市街地再開発 ①進捗状況について

について ②総合戦略及び中心市街地開発との関連について

ふるさと納税について ①総務省通達について

②地場産品関連について

7 6. 原田　希 中心市街地活性化事業 ①現在の進捗は

について ②今後のスケジュールは

ふるさと納税について ①現在の状況は

②産業施策等を含む今後の取組み、考えは

公共施設整備について ①建物診断業務及び体育施設建物損耗調査の進捗は

（教育施設） ②今後の計画、考えは

道路整備について ①下坊所東西線の進捗と今後の計画は

②町道樫寺線の改修の考えは

8 1. 鈴木　千春 雇用促進に関する取組 ①雇用促進における現状の取組については

について　　　　　　 ②ＩＣＴを活用した就業促進における現状と今後の

　取組は

上峰町民要望事項の対応 町道及び公共スペース周辺の雑草、樹木伐採等に

について　　　　　　 関するルールは

中心市街地活性化事業 現在の進捗と今後のスケジュールについては

について

農業における課題に ①先日公表された上峰町農業委員会の目標及びその

ついて 　達成に向けた活動計画があるが、町としての考えは

②今後のスケジュールについては

9 2. 大川　徹也 町の事業についての考えは 町が行う各種事業の運営等についての考えは

町の防災・安全について ①天災被害に対しての町民等へのケア等について

の考えは ②人災被害についての町民等へのケア等について
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